



Contraventions venant de la police de Genève

Par **roxybebe**, le **12/05/2010** à **10:41**

Bonjour,

En 1 semaine, j'ai reçu 10 contraventions venant de Genève alors que je ne suis jamais allé en Suisse. Je ne possède pas la smart verbalisée. Je ne suis pas titulaire du permis de conduire. Que faire ?

Par **Tisuisse**, le **12/05/2010** à **12:07**

Bonjour,

Il vous faut déposer une plainte en usurpation de plaque minéralogique et adresser la copie de cette plainte aux autorités Genevoises.